



Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih Polsek Simpenan Laksanakan Giat DDS di Kp. Sindangasih

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Jul 31, 2024 - 14:21



Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih Polsek Simpenan Laksanakan Giat DDS di Kp. Sindangasih

Pada hari Rabu, 31 Juli 2024, pukul 11.48 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Mekarasih, Polsek Simpenan, Brigadir Ricko Wahyu, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kp. Sindangasih, Desa Mekarasih, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat komunikasi dengan warga dan mendengarkan masukan mereka. Adapun rangkaian kegiatan yang dilaksanakan oleh Brigadir Ricko Wahyu adalah sebagai berikut:

1. **Penyampaian Kontak Layanan:** Brigadir Ricko Wahyu memberikan nomor kontak hotline dan layanan informasi serta pengaduan kepolisian kepada warga. Hal ini bertujuan untuk memudahkan warga dalam mengakses layanan kepolisian dan melaporkan kejadian yang membutuhkan perhatian segera.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Brigadir Ricko Wahyu mengingatkan warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di Desa Mekarasih. Ia mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi perilaku yang meresahkan masyarakat.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap kejadian pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindak kriminalitas lainnya. Brigadir Ricko Wahyu menghimbau warga untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diingatkan untuk mengawasi anak-anak remaja mereka agar tidak nongkrong di luar rumah setelah pukul 22.00 WIB. Hal ini dilakukan untuk mencegah remaja menjadi korban kriminalitas atau terlibat dalam kejahatan jalanan seperti tawuran.
5. **Sinergi Antara Warga dan Bhabinkamtibmas:** Brigadir Ricko Wahyu menekankan pentingnya sinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas untuk menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan Desa Mekarasih. Kerjasama yang baik antara warga dan kepolisian diharapkan dapat mencegah dan menanggulangi berbagai bentuk kejahatan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan baik dan mendapatkan respon positif dari warga Kp. Sindangasih, Desa Mekarasih. Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara warga dan Bhabinkamtibmas semakin erat dan situasi kamtibmas di Desa Mekarasih tetap terjaga kondusif.